

地域づくり協議会だより

【発行日】令和4年1月1日
 【発行者】貴船連区地域づくり協議会
 一宮市貴船1丁目1-19
 (貴船公民館内)



～年頭のあいさつ～

地域づくり協議会長

謹んで新春をお祝い申し上げます。

旧年中は大変お世話になりました。年も改まりスタッフ一同これまで以上に努力する所存です。

地域づくり協議会の誕生は平成25年、今年9歳の若い組織です。まだ、もがき苦しんで不思議のない歴史的背景です。それでも4つの部会それぞれに支柱となるような事業が誕生しています。時には「その程度で満足するな」の声も聞こえてきますが、今はむやみに枝葉を広げるのではなく、ひとつひとつの事業がしっかりと根を張るよう大事に育てていく時期だと考えております。

それには連区の皆様のご協力と連区各団体との連携が欠かせません。チームワークを重視し希望に満ちた年になるよう努力します。



(日吉 興一)

貴船連区長

連区の皆様には幸多き新春をお迎えのこととお慶び申し上げます。

令和2年、3年ともコロナ感染症に打ちのめされた印象の日々を過ごしてしまいました。今年こそみんなで知恵を出し合い、そして奮闘ではなく勇を鼓して事業を進めて行きたい、と意気込んでいます。

行動力なくして、連区の活性化、皆様との交流は生まれません。幸いコロナ感染症との付き合い方もある程度はメドがつきました。

少なくとも下半期の事業中止を上半期に決定するような消極的姿勢は避けたいものです。感染症の状況がどうであれ、ぎりぎりまで実施の可能性を追求して行きたいものです。そうすれば自ずと道は開かれる、と確信しております。

(森 重幸)



（貴船連区 町長会）

◎9月21日(火) 於：貴船公民館



前号で紹介した敬老会用封筒づくり。仕上げは、町内会別の仕分け。この仕事は、連区（町長会）役員のみで行われました。1,600通に達するかの封筒を45町内に振り分けるのは、想像以上の難事業だったようです。封筒は他の資料とともに町内会別の収納ケースに入れられ、各町長の席に並べられました。

町長会当日は敬老会用封筒の配布手順、各種疑問点等に関して質疑応答形式で確認されました。敬老会の式典中止は、その旨の通知、記念品の準備、町内別の仕分け、配布等の仕事を発生させましたが、その作業は町長会役員、各町長に委ねられていることがご理解いただけたでしょうか。

この日は岡本市議の来賓あいさつ、市から赤い羽根に関する説明、遺族会からの要望、ポスター（ウォーキング大会開催）の各町内会配布、100周年記念事業「植樹祭」の紹介等が行われる「濃密な集まり」でした。



映画鑑賞会

(児童育成協議会 原田 英樹会長)

◎10月31日(日) 於：貴船公民館



ドッヂビーや福祉運動会が中止になり、児童育成としては久しぶりの子供との共同作業？でした。高学年対象のこの日は、2016年公開の「聲の形」を上映。いじめ、障害、自殺等を扱った作品ですが、根底には人とのつながり、希望を持つことが奨励されている印象です。京都アニメーション特有の質の高い画像が、子供たちの心を揺さぶるはずです。百の説教より一つの画像？説得力十分です。

この映画をチョイスしたスタッフに拍手。



《防災研修会実施》令和4年2月6日(日) 10時～ 於：貴船公民館

【主催】地域づくり協議会 安全安心を考える会 伊藤誠紀部会長

【内容】講話 炊き出し

※ コロナ感染症の状況によっては、中止する場合もあります。予めご了承ください。

学校外活動 ストラックアウト (貴船公民館 岡西 英之館長) ◎11月14日(日) 於：貴船小学校



使用する道具類は、何年も同じものが使われています。特にボールは現在生産されていないようなアンティークレベルとか。道具類にも愛情を注ぐ関係者の気持ちが通じたのか、3名が難しいパーカーフェクトを達成しました。

参加者も60名を超えて、活気のある大会となりました。感染症から解放されて、今回の活気が当たり前になる日が早く訪れますように…。

※パーカーフェクト ボード(1~9)を全て当てて落とすこと。 [手作業でのボード嵌め込み]



市制100周年記念事業 植樹祭 (貴船連区 森 重幸連区長) ◎11月24日(水) 於：貴船小学校、大乗公園



米ポトマック河畔のソメイヨシノは1912年に日本から送られたと伝えられています。その3年後には米国からお返しのハナミズキ。

貴船小学校にハナミズキ、大乗公園にしだれ桜が100周年記念事業の主役となると貴船版日米交流のような気分？

中野正康市長、岡本将嗣市議、貴船小の今枝育彦校長、連区の各団体の会長・役員が参加され貴船小学校にて、ハナミズキの成長、そして一宮市のさらなる発展、繁栄を祈念しました。



市制100周年記念事業 第3回ウォーキング大会 ◎11月28日(日)

主催 貴船連区地域づくり協議会「人とのつながりを考える会」 市川栄治部会長

昨年は9月に往復6.5キロのコースで開催しました。5名の方が暑さが響いたりしてゴールできませんでした。今年は歩きやすい時季の開催で距離も短縮。その効果もあり全員ゴールの夢が達成されました。

綿密に事前の準備をされた関係者、マナー良く歩かれた参加者の皆様に御礼申し上げます。



[背後に雪化粧の御嶽山]



[裏方的な仕事あってのイベントです]



協賛：一宮市100周年貴船連区実行委員会・貴船連区学校外活動推進委員会
重陽クラブ・鈴木スポット・まめ俱楽部・まちこん一宮・平安会館

後援：町長会・民生児童委員協議会・公民館・児童育成協議会・女性の会
貴船小学校・一宮研伸大学附属看護地域創成研修センター
ママさんバンド「チャレンジャー」

挨拶：来賓 中野正康一宮市長・岡本将嗣一宮市議・森重幸連区長
主催者代表(日吉興一会長)

進行役(市川栄治部会長)・コース説明 注意事項(土屋賢二副部会長)

参加者：213名 大人171名 子ども42名

三世代交流 ニュースポーツ大会 (重陽クラブ 角田 彰吾会長)

◎12月4日(土) 於：貴船公民館



前年度に計画しましたが、コロナ禍で中止となり初めての開催となりました。

用意された競技は2種類。2階で輪投げを楽しみ、続いて1階ではスタッキングが行われました。参加者36名と予想以上の賑わいとなり、老いも若きも笑顔で競技を楽しみました。



表彰：各競技上位3名(表彰対象は児童のみ)

来賓：民生児童委員協議会 林るみ会長
児童育成協議会 原田英樹会長

[三世代or四世代交流?]

100周年記念式典

12月1日に市民会館で「一宮市制施行100周年記念式典」が開催され、森重幸連区長会会長が来賓として出席されました。

福祉の向上に寄与された方として尾関勝子(女性の会会長)さんと山田敬子(民生児童委員)さんが表彰されました。



[森重幸連区長(写真中央)]